

Danrem 082/CPYJ Giat Jumat Curhat, Bakti Kesehatan dan Vaksinasi massal

Basory Wijaya - MOJOKERTO.GO.WEB.ID

Mar 3, 2023 - 19:54



MOJOKERTO,- Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo S.H., M.M mendampingi Wakapolda Jatim Brigjen Pol Slamet Hadi Suprptooyo dalam rangka kegiatan Jumat Curhat, Bakti Kesehatan dan Vaksinasi massal diikuti sekitar ±100 orang, bertempat di Pendopo Agung Trowulan Kec. Trowulan, Kab. Mojokerto. Jum'at (03/03/2023).

Hadir dalam kegiatan

Wakapolda Jatim Brigjen Pol Slamet Hadi Suprptooyo, Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo S.H., M.M, Letkol Inf Syarifudin Liwang S.I.P Kasrem 082/CPYJ, dr. Hj. Ikfina Fahmawati Bupati Mojokerto, AKBP Wahyudi S.I.K., M.H Kapolres Mojokerto, Kapten Kav Rohyadi Danramil 0815/02 Trowulan, Bpk. Johan Candra setyawan S.H Kasubsi B Kejaksaan Negeri Kab. Mojokerto, Drs Nugraha Budhi Sulistya, M.,Si Ka Bakesbangpol Kab. Mojokerto, Para Pejabat

Utama (PJU) Polda Jatim, Para Pju Polres Mojokerto dan Warga masyarakat Mojokerto.



Dengan kegiatan Proses registrasi dilanjutkan pemeriksaan kesehatan oleh Tim Medis Rs Bhayangkara Kediri dan Biddokkes Polda Jatim yang meliputi Khitanan, Vaksinasi, Klinik gigi, Klinik Umum, Klinik penyakit dalam, Klinik kandungan, Klinik Anak, Klinik Konsultasi Gizi, Klinik pelayanan stanting, Klinik pelayanan KB, Klinik pelayanan Hipnoterapy, Pelayanan laboratorium sederhana (Gula Darah, asam Urat dan Kolesterol) serta Pelayanan Obat.

Setibanya Wakapolda Jatim beserta rombongan pembagian santunan kepada anak yatim sebanyak 20 orang.

Dengan dilanjutkan Wakapolda Jatim di dampingi Danrem 082/CPYJ beserta Pju Polda Jatim, Bupati Mojokerto dan Pju Polres Mojokerto melaksanakan peninjauan tempat pelaksanaan pelayanan kesehatan dan pembagian sembako secara simbolis kepada warga masyarakat yang mengikuti dialog.

Wakapolda Jatim memberikan sambutan bahwa pada hari ini kami melakukan Jumat Curhat di Kab. Mojokerto tepatnya di Pendopo Agung Trowulan Alhamdulillah kita bisa memberikan pelayanan kesehatan, stan dapur umum, baksos dan pelayanan SIM kepada masyarakat yang kurang mampu khususnya warga Kab. Mojokerto.

Polda jatim akan rutin melaksanakan Jumat Curhat kegiatan ini untuk berinteraksi langsung antara Polda jatim dan warga masyarakat Mojokerto dan dialog interaktif dengan masyarakat. Kata Brigjen Pol Slamet Hadi

Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H., M.M. mengatakan bahwa Program Jumat Curhat adalah suatu bentuk komunikasi dengan masyarakat untuk bisa menerima dan menampung keluhan masyarakat.

Kegiatan Jumat Curhat kali ini dilaksanakan di wilayah binaan Korem 082/CPYJ yaitu di Pendopo Agung Trowulan yang meliputi pelayanan kesehatan, pembagian santunan kepada anak yatim dan pembagian sembako kepada masyarakat yang kurang beruntung, ini benar2 sangat membantu masyarakat Kab.Mojokerto khususnya masyarakat yang berdomisili di sekitar Pendopo Agung Trowulan. Ujar Kolonel Unang.

Kapolda Jatim beserta rombongan meninggalkan Mojokerto menuju Surabaya dengan tertib lancar dan aman. (Penrem CPYJ)